



東京徒然草

全日本教職員連盟
事務局長 井上真登

新しい環境がスタートして一ヶ月ですが、どうお過ごしでしょうか。今回は時間や数量、順番等身の回りにあふれる数字の話を。皆さんは自分のラッキーナンバーを持っていますか。何となくいつも選ぶ数字だつたり、偶然にも同じ数字になつたりすることがあります。私は「4」と「24」がラッキーナンバーです。元はといえば、小学校時代の出席番号が始まりですが、部活の背番号が「4」だつたり、バイクのナンバーが「2404」だつたりと何かと縁があります。また、今では通勤の電車で2両目の4番ドアが一番改札に近くて定位置になつています。

「4」は読み方で「死」とも読めて、世間ではあまり縁起が良くないとされていますが、数字の形のシャープなのがたまらなく良く、順番としてもトップ3の次で居心地も良い感じがします。また「24」は「西」とも読めて私自身、校名やクラス名に西が付くことが多かつたので更に親しみを感じました。

数字の語呂合わせでは、最近では、すっかり馴染みのラッキーナンバーに巡り合ふと、ちょっとしたことから幸せな気分になつたり、その偶然性から勇気を貰つたりできます。それでもフリーダイアル等のCMでは、語呂合わせで覚えられるように作られているのをよく見かけます。また、車のナンバープレートは、希望の数字が取れるようになつたので、こだわって取つていける方も多いのではないでしょうか。そう言えば「495」「4649」等は簡単ですが、「3715」は「みんな行こう」、「7830」は「悩みゼロ」、「4968」は「四つ葉のクローバー」など意味が込められていて深いですね。身の回りの数字を見直してみて、あえて意味を込めてることで気分を上げながら、日々の生活にちょっととしたアクセントを付けて楽しみたいですね。



第2回 講義の様子

五月十三日(土)、十三時三十分より、香川県教育会館において「平成二十九年度香教連第二回講師部研修会」を開催した。田嶋伸一郎香川大学教育学部准教授が講師にお迎えし、一般選考試験対象者は「総合教養」と題して、講義をし

け、多くの情報を話してくださいました。出席した講師部会員は、教員採用選考試験突破に向け、意欲的に講義を聞いてメモを取る等、真剣に研修会に取り組む姿が見られた。講義終了後、時事通信社「教員採用模擬試験」を受験した。



第1回 講義の様子

合格を目指し、講師部研修会を開催

第一回中堅教員研修会

毎年好評を頂いている香川教育文化研究所主催の第一回中堅教員研修会を左記の日程で開催する。

日 時 六月二十四日(土) 十八時~二十時三十分 ↑ 日程変更

場 所 香川県教育会館第三会議室

研修内容

香川県内で活躍中の中堅教員の皆様が管轄職任用候補者試験の際知つておかなければならない事柄について研修する。

準備物

- ・香川県教育関係職員事務必携
- ・教育小六法

各学校の中心となつてご活躍の先生方の参加いたいと考えている。

お問い合わせ・申込先

香川教育文化研究所事務局
(○八七一八三七一八四八〇)

今年度の要望活動について

五月十三日(土)、十三時三十分より、香川県教育会館において「平成二十九年度香教連第二回講師部研修会」を開催した。田嶋伸一郎香川大学教育学部准教授が講師にお迎えし、一般選考試験対象者は「総合教養」と題して、講義をし



お問い合わせ・申込先

香川教育文化研究所事務局
(○八七一八三七一八四八〇)



今年度も県教委・県議会・人事委員会等への要望活動を実施していく。早速五月には、工代教育長との着任交渉を行ない、香教連活動や現場の声をお伝えした。六月には県教委との総括交渉、人事委員会への要望、七月には勤務に関する交渉を県教委と行う予定である。

香教連は今年度も子供たちのためによく頑張っている会員の現場の声を、できるだけ多く聞かせていただきたいと思つて



つて。全ては『子供たちのために』である。

今後も香教連講師部会では、香川県教員採用選考試験の受験内容に特化した研修会を実施する。多数の講師の先生方の参加をお待ちしている。

「論作文対策」の講義を行つた。論作文の出題傾向や書き方について話をした後、練習問題について受講者同士で意見交流を行い、意識を高め合つた。最後に受講者は時事通信社「論作文模試」を受験した。

香教連は今年度も子供たちのためによく頑張っている会員の現場の声を、できるだけ多く聞かせていただきたいと思つて。全ては『子供たちのために』である。